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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第９回 通算１３５５回

平成２６年９月２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/19修正出席率

５８名 ３６名 ７０．６％ ９２％

 ゲスト：米山奨学生 アグス君  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     滝下 勲会長

こんにちは。

先週ガバナー

公式訪問があ

り、ガバナー

から早速お礼

のハガキが届

きました。「本

日はガバナー

公式訪問にあたり、会長はじめ会員の皆様方

には私のつたない話を聞いて頂きまして誠に

有難うございました。今後とも何卒宜しくお

願い申し上げます。豊川宝飯ＲＣの益々のご

発展をお祈り申し上げます。取り急ぎお礼ま

で。2014 年 8 月 26 日」

 本日の理事会で決まったことを報告します。

先日ガバナーからも話のありました「ロータ

リー希望の風奨学金」への支援ということで、

一人 1,000 円の 58 名分の 58,000 円をクラブ

からねん出してガバナー事務所へ送金します。

このロータリーの希望の風奨学金というのは、

東日本大震災で両親もしくは片親を亡くした

遺児たち（大学院、大学、短大、専門学校）

に、入学してから卒業するまでの間、毎月 5
万円を継続して給付して、返還を求めません。

東日本大震災の発生時に生まれていた人で、

20 年間に及ぶ長期の事業です。プログラム開

始以来受給者は 183 名、現在は 126 名の遺児

たちに奨学金を支給しています。不足が予測

されるという事で、今回支援の依頼がきまし

た。支援の依頼は継続的には無いそうです。

皆さんのご理解をお願いします。

 今日は、2 名の新入会員の入会式がありま

す。“チャレンジ 60”の 60 名まで、あと少し

です。お二人にお願いしたいことは、出来る

限り例会に出席をして頂き、楽しいロータリ

ー生活を送って頂きたいです。よろしくお願

いします。

 昨日 9 月 1 日は防災の日でした。これから

30 年の間に 70％の確率で東南海地震が起こ

ると言われています。防災の日を機に、各自

の会社や自宅を地震に備えて頂きたいと思い

ます。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

ガバナーのお礼状を回覧

ＷＦＦのチケット購入のお願い

台中松竹ＲＣの会報を回覧

★会員委員会担当例会

委員長あいさつ      浅野委員長

 こんにちは。本

日の例会は会員委

員会が担当させて

頂きます。今日の

例会は、会員増強

について進めさせ

て頂きます。本年

度の会長の方針は、会員増強に力を入れて、

会員数 60 名を目標に活動をしています。皆様

方のご紹介を頂いて進めて行きたいと思って

います。よろしくお願いします。

 まず、新入会員の入会式を始めさせて頂き

ます。
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新入会員入会式

◎新入会員の紹介     水野太一会員

 廣田篤さん

を紹介させて

頂きます。皆

さんご存知の

ように、以前

会員だった東

海ワークス㈱

の廣田啓司さ

んの息子さん

です。

 廣田さんは、新城市出身で、豊川高校を卒

業、ＯＳＧに入社され 3年 7ヶ月務められて、

お父さんの会社の廣田商事に入社、現在は東

海ワークス㈱の専務取締役です。家族は、奥

さんと子供さんが１人みえます。中学、高校、

社会人と野球で活躍されました。豊川高校時

代には、明治神宮全国大会に選手として出場

されています。その経験を活かして、現在は

中学生の指導をされています。この夏話題に

なった、豊橋出身の東邦高校の藤嶋投手を東

三河ボーイズ時代に指導をされています。皆

さん、よろしくお願いします。

◎新入会員の紹介     度会尚志会員

 中村嘉輝

さんを紹介

します。昭

和 45 年生

まれの 44
歳です。現

在、㈱プリ

エール＆イ

ンテリジェ

ンスの専務取締役をされています。1 級レス

トラン技能士、西洋料理テーブルマナー講師

の資格をお持ちです。名古屋の国際観光専門

学校・国際科を卒業されて、東京の皇居前の

パレスホテルに就職され、本格的なフレンチ

サービスを学ばれています。その後、パレス

ホテル箱根の新規オープンに携わり、ここで

の経験が現在のお仕事でも活かされているそ

うです。現在、雑誌リリーブの中で、サービ

ススキルアップ講座の連載をされています。

趣味はスポーツで、特にマラソンをされるそ

うです。笑顔が素敵なさわやかな青年です。

皆さん、よろしくお願いします。

◎会長からバッジの贈呈

◎歓迎のことば    柴田勝Ｒ情報委員

 本日は波多

野委員長欠席

で、また水野

副委員長が推

薦者というこ

とで、委員の

私が歓迎のこ

とばを述べさ

せて頂きます。

 廣田さん、中村さん、ご入会おめでとうご

ざいます。豊川宝飯ＲＣに入会された以上は、

クラブ活動を頑張って頂きたいと思います。

国際ロータリーも設立して 100 年以上経って

います。当クラブも設立 30 年になります。月

日の流れにより環境も会員の顔触れも変わっ

てきます。変わらないのが、「奉仕の理想」「四

つのテスト」です。真実かどうか、みんなに

公平か、好意と友情を深めるか。みんなのた

めになるかどうか、お互いに人間は自分のた

めになるかと考えがちですが、この四つのテ

ストがロータリーの心構えだと思います。ロ
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ータリーを楽しむのも、人生を楽しむのも、

自身の心掛け次第と思います。先ほどバッジ

贈呈の時に滝下会長と握手をされました。あ

のぬくもりを忘れないようにロータリー活動

を頑張って頂きたいと思います。

◎新入会員のあいさつ   中村嘉輝会員

 こんにちは。

先ほど度会さ

んから多大な

る紹介を頂き

ました。この

会場に入った

時から、地域

で活躍されて

いる方々の一員になるのだと思いました。正

直、まだ実感はありませんが、緊張感は持っ

ております。多くの大先輩の中で、少しでも

自分が成長することを考え、楽しんでいきた

いと思っています。地域の役に立てるような

人間になっていきたいと思っています。元気

いっぱい、肩を張らずに頑張っていきたいと

思っています。今後とも宜しくお願いします。

◎新入会員のあいさつ   廣田 篤会員

 こんにち

は。人生の

先輩方が多

くいらっし

ゃいまして

大変緊張を

しています。

この度、豊

川宝飯ＲＣ

に入会させて頂きまして、誠にありがとうご

ざいます。クラブに入会して、何が出来るの

か分かりません。色んな方々と交流を持ち、

人生の先輩から色んな話を聞きながら、今後

の自分の生き方、生きざまにしていきたいと

思います。学生時代に培った、心技体の精神

で頑張ってまいります。今後ともよろしくお

願いします。

会員増強について     浅野委員長

 ここからは、会員増強についての例会を行

います。地区からＤＶＤを頂いて参りました。

その中から「会員維持活動のポイント」を見

て頂きます。

ＤＶＤの中にありました

ように「火の用心活動」

「一声掛け運動」の実施

をぜひ皆さんにお願いし

たいと思います。本日は

ありがとうございました。

★委員会開催報告

台湾同好会総会開催

9月 5日に台湾同好会の総会が行われました。

前年度の事業＆決算報告の後、クラブの国際

奉仕委員会と連携して、台湾の台中松竹ＲＣ

との交流のサポートをしていく設立目的の確

認をしました。

★ニコニコボックス

 浅野 晋会員 例会を担当します

 土井昌司会員 誕生日を祝って頂き

 林 博宣会員  〃

 山本博史会員 事業所創業を祝って頂き

 鈴木 博会員  〃

 度会尚志会員  〃

 小田伊佐浩会員 〃

 浅野 晋会員 入会記念日を祝って頂き

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


